



N.º 2
Ana Belén Toro
LAS VEGAS



N.º 3
Agustín Fraile Gómez
CANCIONES



N.º 4
Silvia M.ª Nogueira
TRASONA



N.º 5
José Ramón Fernández
MOLLEDA



N.º 6
Miguel Ángel Bernardo
LOS CAMPOS



N.º 7
María Elisa Faez
Las Vegas



N.º 8
Celestina Fernández
VILLA



N.º 9
José Manuel Fernández
MOLLEDA



N.º 10
Roberto León
LOS CAMPOS



N.º 11
Dorita Bravo
LOS CAMPOS



N.º 12
Francisco Javier González
LAS VEGAS



N.º 13
José María González
CANCIONES



N.º 14
Carlos Manuel Riestra
LAS VEGAS



N.º 15
M.ª Luisa Fuentes
CANCIONES



N.º 16
M.ª Rosa Iglesias
CANCIONES



N.º 17
M.ª Suárez
TRASONA



N.º 18
Fernando Fernández Revuelta
TRASONA



N.º 19
Ana Cristina León
LOS CAMPOS



N.º 20
Abel Hernández Barroso
LAS VEGAS

PROGRAMA ELECTORAL USPC 2007-2011

Nuestra primera y más importante oferta a nuestros vecinos es la de un equipo de concejales comprometidos con el trabajo por nuestra comunidad.

Dicho esto, si volvemos a tener vuestra confianza para gobernar, nuestro deseo es continuar con la línea de trabajo y seriedad que hemos mantenido en estos años y realizar actuaciones como:

- Continuar con la política de responsabilidad y rigor en el gasto, que nos ha permitido levantar la economía municipal y poder realizar inversiones.
- Trabajar para que los Ayuntamientos reciban de los Gobiernos Central y Autonómico el dinero que objetivamente les corresponde.
- Destinar nuestros recursos a obras y servicios útiles al ciudadano, huyendo de proyectos estrambóticos.
- Rebajar el tipo impositivo del IBI al haber conseguido, con la gestión de la USPC, que paguen contribuyentes que estaban ocultos, lo que permite mantener el mismo nivel de ingresos y que cada contribuyente pague menos.
- Seguir fomentando la implantación de actividades empresariales en el municipio.
- Participar en el diseño, junto con el Gobierno Autonómico, de un eje de circulación alternativo a la AS-17.
- Propiciar la construcción de viviendas de protección oficial, con la reserva en el Plan General de Ordenación Urbana de la superficie necesaria.
- Continuar nuestra política de renovación integral de calles y urbanizaciones.

- Continuar con las medidas de supresión de barreras arquitectónicas.
- Promover la edificación sostenible.
- Continuar nuestra labor para eliminar el grave impacto medioambiental que ejercen las autopistas A-6 y A-8 a su paso por nuestro municipio.
- Continuar dotando a las zonas urbanas de más aparcamientos públicos.
- Continuar con la política de llevar las redes de gas natural y cable a los núcleos de población que aún no lo tienen.
- Continuar con la construcción de aceras y la mejora de la seguridad para los peatones.
- Seguiremos sin expropiar para construir urbanizaciones de lujo.
- Derribar la "Casa de Encuentros".
- Continuar con las labores de dotar de alcantarillado a las zonas rurales.
- Impulsar la continuidad del colector general del río Alvares hasta Cancienes y Solís para culminar su saneamiento, así como el del embalse de Trasona.
- Continuar con la mejora de los servicios de limpieza y recogida de basuras.
- Continuar con la exigencia a Fertiberia para que siga reduciendo sus vertidos y emisiones. La inversión realizada por la empresa, para reducir la contaminación, durante nuestro mandato, ha sido superior a 9 millones de euros.
- Continuar la mejora y potenciación del transporte público en todo el Municipio.
- Construir un Centro de Día, si es necesario con medios exclusivamente municipales.

- Adquirir el antiguo economato de Ensidesa en La Marzaniella, para instalar un centro social.
- Mejorar el local para nuestros mayores en Las Vegas.
- Continuar fomentando con ayudas municipales la instalación de ascensores.
- Continuar con la ampliación de los servicios de tele-asistencia y en situaciones de dependencia.
- Trabajar para crear, en la comarca, un Punto Libre de Encuentro Familiar, destinado a padres y madres que presenten un problema de custodia.
- Trabajar para definir un sistema sanitario que se estructure de manera razonable para dar una atención adecuada a los vecinos.
- Continuar con la integración laboral de las personas discapacitadas del Municipio.
- Continuar con programas para la formación y el acceso al empleo de desempleados del Municipio.
- Continuar con la mejora de los equipamientos deportivos del Municipio.
- Construir un campo de hierba artificial en la Marzaniella y mejorar las instalaciones del mismo.
- Cubrir la cancha deportiva del parque de la Güelga en Cancienes.
- Construir una cancha deportiva en Trasona.
- Mejorar caminos y carreteras de toda la zona rural del Municipio.
- Potenciar el servicio de movimientos ganaderos de las explotaciones a través del Ayuntamiento, puesta en marcha por la USPC.
- Apoyar la implantación de productos ecológicos y de una agricultura sostenible.

USPC

La gestión al servicio del ciudadano.

- Incrementar el apoyo a las asociaciones vecinales y de festejos para la recuperación de las fiestas tradicionales del concejo.
- Mantener la línea retomada por USPC de contar con un programa de actividades y de actuaciones de calidad para las fiestas de Corvera.
- Potenciar las actividades culturales puestas en marcha en los últimos años.
- Continuar fomentando la conservación y la recuperación del patrimonio del Municipio.
- Completar la recuperación del antiguo Ayuntamiento para instalar el archivo histórico del Concejo.
- Ampliar la oferta de actividades culturales y recreativas para niños.
- Aumentar las ayudas a la adquisición de material escolar.
- Desarrollar campañas informativas sobre prevención de la drogadicción.
- Desarrollar campañas formativas de educación sexual.
- Desarrollar campañas de educación y sensibilización hacia el medioambiente.
- Potenciar el funcionamiento de la Junta Local de Seguridad.
- Continuar la línea de colaboración con otras administraciones, para que nuestros vecinos puedan hacer los trámites en Corvera.
- Ampliar los programas de ocio alternativo.

Queremos que sepáis que lo expuesto no representa para la USPC ni todos los problemas de Corvera ni todas las demandas de la población.

Sabemos que existen otras muchas necesidades que estamos seguros de poder atender y resolver, con vuestra colaboración y con la dedicación de nuestro equipo de concejales, en los que siempre encontraréis apoyo.

Queridos vecinos:

Se cumplen cuatro años desde que nos otorgasteis la confianza para gobernar Corvera y hoy quiero pedir os que la sigáis manteniendo.

Durante este tiempo, el equipo que compone la **USPC** ha trabajado con seriedad y honradez. Este trabajo nos ha permitido desarrollar una ambiciosa labor que comenzó por el arreglo de la economía y continúa con la mejoría de los servicios y equipamientos municipales.

Debo recordaros que cuando en 2.003 nos disteis la confianza para gobernar, la deuda que encontramos en el Ayuntamiento ascendía a más de 1.000 millones de pesetas.

Aquello que muchos nos temíamos respecto a la negligente gestión del gobierno del PSOE, se ha visto confirmado por resoluciones judiciales que condenan, como ya sabréis, a dos de sus concejales.

Afortunadamente hoy, después de un intenso trabajo de recuperación de los despilfarros realizados por el PSOE, como el de ParqueAstur, podemos deciros que el Ayuntamiento ya no está endeudado y tiene crédito.

Ponemos el Ayuntamiento en vuestras manos saneado. Hemos curado al enfermo.

También tengo que deciros que **hemos cumplido**, de manera general, el programa que os presentamos en 2003, **muy por encima de lo prometido**.

Aún así, hay aspectos del mismo que no hemos podido realizar, por la falta de colaboración del Gobierno Asturiano, como sabéis dirigido por PSOE e IU, que no ha querido darnos ayudas para la instalación de servicios tan necesarios para nuestra población, como un Centro de Día, la climatización de la piscina municipal, la cubierta de la cancha del Colegio de Primaria de Las Vegas, o la mejora del campo de fútbol municipal de la Marzaniella.

Debo recordaros que cuando el Ayuntamiento tomó acuerdo para solicitar ayuda para la construcción de la piscina climatizada, los concejales de IU y del PSOE votaron en contra.

Durante estos cuatro años hemos sido insultados y calumniados hasta límites que en mentes normales serían impensables, por una oposición, mal llamada de izquierdas, que no ha querido aceptar la democrática victoria electoral que vosotros, los ciudadanos de Corvera, disteis a la **USPC**.

A pesar de todos estos graves inconvenientes que os he relatado, el trabajo del equipo de la **USPC** ha sido fructífero para nuestra sociedad.

Demandas vecinales que eran eternas, al fin se han visto satisfechas por el trabajo de la **USPC** (Pasarela de Trasona, urbanizaciones, saneamientos, etc. ...)

El futuro del municipio, después de la recuperación económica, se presenta favorable.

Para que vuestros proyectos puedan seguir haciéndose realidad, para que el esfuerzo realizado en estos últimos años no sea baldío, os pedimos nuevamente vuestro apoyo a este equipo que aúna seriedad, experiencia, juventud, capacidad de trabajo y como siempre un gran amor a Corvera, para que continúe trabajando por el camino de rigor y seriedad que caracteriza a la **USPC**.

Un cordial saludo
**Luis Belarmino
Moro Suárez**



ELECCIONES MUNICIPALES CORVERA 2007

USPC CON LOS VECINOS

